
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigenden Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen 
Bezirksräte auf der am 25.01.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der 
Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Der amtsführende Stadtrat für Stadtrat für Wiener Stadtwerke, Mag. Ulrike Sima sowie die 
Geschäftsführung der Wiener Linien, werden aufgefordert dafür Sorge zu tragen das die 
Intervalle der Straßenbahn Linie 49er verdichtet werden.

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse.

Die Straßenbahn Linie 49 ist in Penzing eines der am stärksten genutzten öffentlichen 
Verkehrsmittel. Jedoch sind die Intervalle, v.a. zu den Hauptverkehrszeiten zw. 0600 – 
0830 und 1530-1800 so dünn das die Züge überfüllt sind und die auf den 49er 
angewiesenen Bürger sich entweder hineinquetschen oder auf die nächste volle 
Straßenbahn warten müssen um dann zu probieren irgendwie einen Platz zu bekommen.

Will man den umweltfreundlichen öffentlichen (Nah-) Verkehr forcieren muss man auch 
entsprechende Angebote setzen. 

Die Zugausfälle im Dezember verärgerten die betroffenen Bürger zusätzlich.

Nur mehr 49er Züge, welche zwischen zwischen Hütteldorf und Urban Loritz Platz 
eingesetzt werden und somit eine Intervall Verdichtung bewirken, schaffen Erleichterung 
für die auf den öffentlichen Verkehr angewiesenen Penzinger Bürger.

KO BR Mag. Bernhard Loibl                      BR Erika Skudnigg 

BR Bernhard Patzer, 10.01.2017

  1/1


